

東由利村報

東由利

村行

自治功

自治功労者表彰式

去る八月七日午前十時より下郷中学校講堂に於て自治奉制發布以来村政に御尽瘁下さいました先輩と各位三七五名に対し、来賓各位の御列席を得て感謝状を贈呈し

統いて村長式辞、議長祝辞終つて祝賀会を開催し午後二時盛会を以つて閉会せり

式辞

明治二十二年地方自治施行以来明治大正の年代を経て昭和三十年を迎えて町村合併促進法制定せらるに及びこの法により下郷村玉米村の廢村議決となりこゝに新村東由利村が誕生致しましたことは、村民と共に真に喜びにたえぬ處でありますこの制度は地方自治の一大革命を意味するものであつて合併により組織運営の合理化を計り、住民の福祉を増進し、地方自治本旨を実現せんとするものでありますので新村東由利村の前途又洋洋たることを確信するものであります。

しかしながら七十年間住み馴れた由緒あり伝來の伝統あり而も、特異性ある村民の心情を思えば如何に发展的解消といふながら底知れぬ愛惜の念切ないものがあります。

由来本村は由利郡の東端に位し本荘市、横手市の中间

村行
事

行
事

村報

役場利由村行東發

事

功労者表彰式

に位し、人口約六千、郡内屈指の大村であり、自然に恵まれた純農村として将来町村制施行以来この建村の発展の真価を發揮する充分なる素質を有しております。先輩諸氏の熟意と努力、新

良い郷士に仕上げてくれた

先輩諸氏の熟意と努力、新

良い郷士に仕上げてくれた

下郷村長 梅津千代太郎

遠藤吉三郎、佐藤敏次郎

小笠原武一

横山玉之助、小

野勇一郎、渡辺与七、梅

津千代松、佐藤勝治、佐

藤八郎

小松大亮、阿部

長太郎、小野嘉一郎、小

松松三郎、小野広志

佐藤敏次郎、梅津千代松

高橋重助、小松常太郎

佐藤敏次郎、梅津千代松

高橋重助、小松常太郎

佐藤敏次郎、梅津千代松

佐藤敏次郎、梅津千代松

時代に応じ適た施策の實に急速な文化の恩恵と、住民の福祉のために最善の力を尽さました各層の指導者及び村民に対し心からの敬意と感謝を惜まぬところであります。今後両村の合併によつて新村の飛躍的發展は充分期待することが出来ます。両村が旧來の旧殻から脱し大同団結し融和し合い互諒の精神によつて結ばれることは合併の真価を發揮する唯一のみちであると信じます。こゝに永年に亘る自治功労者感謝状贈呈式に當り今は亡き物故者の靈に對し深く感謝を捧げて式辭と致します。

遠藤吉三郎、佐藤敏次郎

小笠原武一

横山玉之助、小

野勇一郎、渡辺与七、梅

津千代松、佐藤勝治、佐

藤八郎

小松大亮、阿部

長太郎、小野嘉一郎、小

松松三郎、小野広志

佐藤敏次郎、梅津千代松

高橋重助、小松常太郎

佐藤敏次郎、梅津千代松

高橋重助、小松常太郎

佐藤敏次郎、梅津千代松

佐藤敏次郎、梅津千代松

七月二十六、二十七両日に亘り東由利村役場において合併後初の村議会を招集し議会正副議長、常任委員等及び會議事件左の通り決定した

一、議長 小松忠一郎

副議長 佐藤徳三郎

二、常任委員会

委員長 田代 寿治

委員 畠山耕作、小松

真一、宮塚徳七、小松常

太郎、佐藤与吉郎、遠藤

兵一、大庭寅松、長谷山

千代藏

委員長 高橋 重助

委員 遠藤藤左工門、

鈴木覚、小松一二三、大

沼一広、佐々木長次郎、

畠山忠太郎

遠藤吉三郎、佐藤敏次郎

小笠原武一

横山玉之助、小

野勇一郎、渡辺与七、梅

津千代松、佐藤勝治、佐

藤八郎

小松大亮、阿部

長太郎、小野嘉一郎、小

松松三郎、小野広志

佐藤敏次郎、梅津千代松

高橋重助、小松常太郎

佐藤敏次郎、梅津千代松

高橋重助、小松常太郎

佐藤敏次郎、梅津千代松

佐藤敏次郎、梅津千代松

佐藤敏次郎、梅津千代松

一、議案第一号 専決処分

の承認を求めるについて

一、選舉第二号 教育委員

会の委員の選舉について

一、選舉第三号 臨時出納

検査立会議員の互選につ

いて

一、議案第二号 下郷財産

東由利村議會

役場便

種雄畜はそれより合格いたしました。その結果左記所有者の方々にお知らせいたします。

一綱羊	老方	小松徳次郎	記
二山羊	新田	石渡	星
同	舟木	木島	藤一

馬の伝染性貧血

検査の実施について

この検査は去る二日より下郷地区が実施され三二七頭受検して真症馬二頭出ましたがこれは法の定める所により殺処分命令が八月九日付にて県知事より発せられました。

全日本米作日本一表彰審査会出品

記
一岩館 阿部直一郎
二新田 佐藤由太郎
三新處 遠藤徳太郎
四新田 小野作右工門
五岩館 阿部 彦八

統計

国勢調査について

国勢調査は統計法の定めによつて行われる国の基本的な統計調査で全国の人口の状況を調べ、政治や行政のための基礎資料となる統計をつくるのである。

第一回目の国勢調査は大正九年に行われましたが、これからは五年毎にこの調査を行なわれます。その結果左記所有者の方々にお知らせいたします。

統計

に国
つ勢
い調
子李

一郎 他人に対して身分關係
一郎 明らかにするためには、

